

HUMAN BLISS

INSTITUTE



¡Hola, bienvenidos a la R-Evolución del Desarrollo personal y profesional en HUMAN BLISS Institute!

Quienes integramos Human Bliss, creemos que el conocimiento es la herramienta que transforma a las personas y confiamos en lo que cada ser trae, para que eso suceda. Por ello, transmitimos el saber y los recursos con responsabilidad, pasión y consciencia.

Nos enorgullece estar a la vanguardia en formaciones que transforman vidas ya que nos dedicamos a transmitir las soft skills que los futuristas recomiendan adquirir para surfear con éxito en un mundo donde lo que permanece es el cambio.

Esas habilidades son: el pensamiento analítico y creativo, la resiliencia, flexibilidad y agilidad, la motivación y el autoconocimiento, la curiosidad y aprendizaje permanente, la confiabilidad, empatía y escucha activa, el liderazgo y la influencia social. Como verás, todas ellas son rasgos netamente humanos que nos distinguen de las máquinas y androides, porque ellos son buenos en simulación y producción, pero no lo son en SER y TRASCENDER.

Nuestra misión es compartirte las herramientas que te permitan adquirir esas habilidades de un modo simple y práctico, para que alcances tus metas, ya sea en tu vida personal o en tu carrera profesional.

HUMAN BLISS INSTITUTE



¿QUÉ HACEMOS?

Diseñar y enseñar formaciones de calidad

Entendemos que tu tiempo es valioso, es por eso que hemos creado formaciones intensivas y cortas que te permitirán sumergirte en el mundo del desarrollo personal y profesional de manera efectiva. Ya sea que prefieras la modalidad presencial, híbrida o virtual, nos adaptamos a tus necesidades para brindarte una experiencia única y transformadora. Piensa ahora mismo: ¿Qué es lo que deseas mejorar?

Emprendedurismo en Coaching & PNL

¿Te gustaría convertirte en un Coach Profesional o especializarte en Programación Neurolingüística? En HUMAN BLISS Institute, no solo te proporcionamos la formación en esta carrera profesional emergente, sino que también te acompañamos en todo el proceso emprendedor. Te ayudamos a construir tu propia salida laboral, brindándote el apoyo y la orientación que necesitas para alcanzar el éxito en el apasionante mundo del acompañamiento en desarrollo personal y profesional.

Sesiones individuales de Coaching & PNL

No solo nos centramos en formaciones grupales, sino que también te ofrecemos sesiones individuales de Coaching & PNL. Personalizamos nuestro enfoque para abordar tus necesidades específicas, brindándote la atención y orientación que mereces para desbloquear tu máximo potencial.

Mediación

Reconocemos la importancia de la resolución de conflictos y la construcción de puentes hacia soluciones armoniosas. Facilitamos espacios de diálogos constructivos y promovemos acuerdos beneficiosos para todas las partes involucradas.

HUMAN BLISS INSTITUTE



Mentoría

Nuestro equipo está listo para guiarte a través de tus desafíos, proporcionandote asesoramiento estratégico basado en nuestros valores fundamentales y enriquecido por nuestra experiencia en diversas disciplinas.

Difusión del desarrollo personal y profesional

Creemos en la importancia de compartir conocimiento y experiencias. Es por eso que nos asociamos con empresas para organizar eventos, conferencias, talleres y más. Nuestra colaboración con diversas compañías nos permite llegar a más personas y difundir el mensaje del desarrollo personal y profesional, creando un impacto positivo en la sociedad.

NUESTROS VALORES

En HUMAN BLISS Institute, tenemos unos valores que son nuestra brújula, guiándonos paso a paso, en este camino:

Calidad: Nos comprometemos a brindarte formaciones de calidad. Cada programa está diseñado con meticulosidad para asegurar que obtengas una experiencia educativa excepcional.

Innovación: abrazamos la innovación, en la búsqueda constante de nuevas formas de enseñar, aprender y evolucionar para mantenerte a la vanguardia de las tendencias y prácticas más efectivas.

Transparencia: Creemos en la honestidad y la transparencia en cada interacción. Queremos que confíes en nosotros, y eso comienza con una comunicación abierta y clara en todo momento.

HUMAN BLISS INSTITUTE



Felicidad: Creemos que los entornos positivos y alentadores en cada formación, nos inspiran a alcanzar las metas disfrutando el camino.

Servicio: Estamos aquí para proporcionarte un servicio excepcional, respondiendo a tus necesidades y expectativas.

Aprendizaje: Creemos en el poder del aprender a aprender tanto para ti como para nosotros.

Sustentabilidad: Nos comprometemos a ser responsables con el medio ambiente y la sociedad. Buscamos prácticas sostenibles en todo lo que hacemos para asegurarnos de que nuestro impacto sea positivo y duradero.

En HUMAN BLISS Institute, promovemos una cultura basada en:

Liderazgo Participativo

Valoramos la participación activa y la colaboración. Todos contribuimos al éxito colectivo y fomentamos el liderazgo participativo en todos los niveles.

Aprendizaje Continuo

Promovemos el aprendizaje continuo entre nuestros integrantes, inspirándonos unos a otros para mejorar constantemente

Alianzas Estratégicas con empresas

Trabajamos en estrecha colaboración con empresas para establecer alianzas estratégicas beneficiosas para todos. Colocamos a las personas y el bienestar en el centro de cada colaboración.

**Prepárate para vivir una experiencia única con
HUMAN BLISS Institute**

¡El viaje hacia tu desarrollo y expansión, comienza aquí!